

Viernes 08 de mayo 2015

El Financiero La escasez de agua está perjudicando a empresas de alimentos

PILITA CLARK La sequía y otros problemas del suministro de agua están haciendo daño financiero a algunas de las empresas de alimentos y bebidas más grandes del mundo Campbell's Soup Company de EEUU y GrainCorp, uno de los comerciantes de grano más grandes de Australia, culpan las condiciones de sequía en California y el este de Australia, respectivamente, por la baja en ganancias durante los últimos seis meses. El mes pasado, Coca-Cola se vio obligada a abandonar planes de construir una planta embotelladora de 81 millones de dólares en el sur de India después de que los agricultores protestaron que el grupo de bebidas estadounidense debilitaría el suministro de aguas subterráneas. JM Smucker, el grupo de alimentos estadounidense, subió los precios de sus paquetes de café Folgers después de que la peor sequía en décadas azotó la cosecha brasileña del café. Los problemas se destacan en un informe que advierte que el sector alimenticio está confrontando riesgos de agua sin precedente en muchos países.

P.C. agua, recursos naturales México produce 12 de cada 100 autos que se venden en EU

ANA VALLE México fabricó 12 de cada 100 autos que se vendieron en Estados Unidos durante abril del 2015, una cifra 50 por ciento mayor a la que registró la industria en el 2008. En abril se vendieron 647 mil 697 automóviles hechos en México en el mercado estadounidense, lo cual representó el 12 por ciento de los 5.4 millones que se comercializaron en dicho país. En 2008, los automóviles producidos en México representaron el 8 por ciento de las ventas totales en Estados Unidos, con un total de 380 mil 483 unidades, de acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). **P.C. industria automotriz** Reforma Confían inversionistas en México.- Cepal

Por Notimex Cancún México (08 mayo 2015).- Los inversionistas internacionales tienen confianza en México tras las reformas estructurales aprobadas en los últimos dos años, destacó la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena. En el marco de la décima edición del Foro Económico Mundial para Latinoamérica (WEF Latam), que se realiza en Cancún, opinó que luego de los avances logrados con estas reformas, ahora lo urgente es construir de nuevo la confianza y la esperanza de la sociedad. En entrevista, señaló que a pesar del entorno internacional adverso, la economía mexicana crecerá este año, pues será atraída por el proceso de recuperación de Estados Unidos y esto contribuirá a que "México tenga un poco de recuperación". Resaltó que llega inversión extranjera a México, sobre todo en el sector automotriz, pero también hay un panorama económico muy diverso a nivel regional, pues hay estados a los que les va muy bien, pero a otros no. **P.C. CEPAL, WEF, inversión** Cae desempleo en EU a mínimo desde 2008

Por Agencias Washington DC Estados Unidos (08 mayo 2015).- El crecimiento del empleo en Estados Unidos repuntó el mes pasado y la tasa de desocupación se redujo una décima de punto, a 5.4 por ciento, su nivel más bajo desde mayo de 2008. Las nóminas no agrícolas se incrementaron en 223 mil, con aumentos en el sector servicios que contrarrestaron la debilidad en minería, dijo este viernes el Departamento de Trabajo. Pero las nóminas de marzo fueron revisadas para mostrar que se crearon nada más que 85 mil posiciones, la menor cantidad desde junio de 2012. El dato de abril estuvo en línea con las previsiones de los economistas encuestados por Reuters, que esperaban un incremento de 224 mil, con una tasa de desempleo de 5.4 por ciento. En los tres meses pasados los empleadores de Estados Unidos han creado 191 mil puestos, un aumento decente pero inferior al promedio del año anterior de 260 mil.

P.C. Estados Unidos, desempleo Prevé Toyota otro año de ganancia récord

Por Reuters Tokio Japón (08 mayo 2015).- Toyota Motor Corp dijo que registrará una ganancia neta récord por tercera vez consecutiva este año, dado que reducciones de costos y aumentos en las ventas estadounidenses compensarán una debilidad del negocio en otras zonas, sobre la base de grandes utilidades el año previo potenciadas por el tipo de cambio. Tras reportar un alza del 50 por ciento en la ganancia neta del trimestre que finalizó en marzo, el líder mundial en venta de automóviles dijo este viernes que espera que su utilidad aumente un 3.5 por ciento, a 2.25 billones de yenes (18 mil 750 millones de dólares) en el año fiscal que comienza en abril. El pronóstico supone que el dólar valdrá en promedio 115 yenes este año, una medición conservadora frente a los 120 yenes en los que opera actualmente. Esto implica que la utilidad neta de Toyota para el año se acercaría aún más a los 2.44 billones de yenes estimados en promedio por 27 analistas encuestados por Thomson Reuters. **P.C. industria automotriz, Toyota** Rompen récord

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 mayo 2015).- La industria automotriz lleva 4 meses vendiendo un promedio de 3 mil 341 autos nuevos al día, un récord en México, que deja para la historia la marca de 2006. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores, entre enero y abril de este año se vendieron 400 mil 953 vehículos, 22.2 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado. Los subcompactos y compactos, los de menor precio, son los ganadores. El Aveo, de General Motors, se vende a un ritmo de 192 unidades al día, mientras que el Versa, de Nissan, a 159. Aunque México está lejos del desarrollo que ha alcanzado el mercado interno en otros países, como Brasil y Argentina, el repunte ha sido significativo. **P.C. industria automotriz** Caen 6.4% exportaciones chinas en abril

Por Reuters Cd. de México México (07 mayo 2015).- Las exportaciones chinas cayeron inesperadamente un 6.4 por ciento en abril respecto al mismo mes del año anterior, mientras que las importaciones bajaron un 16.2 por ciento interanual, lo que avivó las expectativas de que Beijing desplegará estímulos adicionales para evitar una desaceleración económica más severa. El sorpresivo declive de las importaciones viene tras una caída de un 12.7 por ciento en marzo, lo que pone de relieve la tibia demanda interna en momentos en que la segunda mayor economía del mundo se ralentiza. Eso dejó al país con un superávit comercial de 34 mil 130 millones de dólares en el mes, dijo el viernes la Administración General de Aduanas. Analistas esperaban que las exportaciones crecieran un 2.4 por ciento en abril respecto al año anterior, y habían pronosticado una caída de las importaciones de un 12 por ciento. "Esto es malo. Espero que un recorte de las tasas de interés este fin de semana", dijo el economista Tim Condon de ING en Singapur.

P.C. China, exportaciones, economía mundial Revisarán TLCs con Brasil y UE

Por Ulises Díaz Quintana Roo México (08 mayo 2015).- México entrará en proceso de modificación de los tratados de libre comercio con Brasil y la Unión Europea, aseguró Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía. Entre 2010 y 2011 hubo acercamientos con Brasil para negociar un acuerdo comercial pero en aquel entonces los sudamericanos bloquearon los intentos del País, a pesar de que ya se habían efectuado varias rondas de negociación y parece ser que en esta ocasión son ellos quienes realizaron el acercamiento. "Hablamos sobre la posibilidad de ampliar el acuerdo que México tiene con Brasil como antesala de llegar a un tratado eventual, una antesala de negociaciones para llegar a un tratado de libre comercio en algún momento pero aprovechando la visita de la presidenta (Dilma) Rousseff estamos estructurando algunas acciones importantes como la firma de un acuerdo de inversión", dijo en entrevista. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial El Economista Dólar abre en 15.65 pesos en bancos del DF REDACCIÓN Bancos del Distrito Federal ofrecen el dólar libre hasta en 15.65 pesos, y lo adquieren en un precio un mínimo de 14.20 pesos. A la venta, la mayor cotización para el euro es de 17.45 pesos, con una pérdida de 31 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión cambiaria de la víspera, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.130 pesos. La publicación de la nómina no agrícola de abril, que superó las expectativas del mercado, así como que el Departamento de Estadísticas Laborales de Estados Unidos revisara a la baja los datos de el mes de referencia influyeron en los resultados mixtos que observa el mercado cambiario. P.C. tipo de cambio Mezcla mexicana se aleja de máximos en el año REDACCIÓN La mezcla mexicana registró una baja de 3.18% a un precio de 57.56 dólares por barril en la jornada del jueves, en un mercado que tendió a considerar que la sobreoferta no cambiará pese al anuncio de una reducción de las reservas de crudo en Estados Unidos. Los precios, en alza desde mediados de marzo, interrumpieron así una semana hasta ahora optimista, fundamentalmente luego de que el miércoles Washington anunciara una baja semanal de las reservas estadounidenses de crudo, lo que fue interpretado como un buen augurio sobre una reducción del exceso de oferta. P.C. mezcla mexicana, precios Ajustan al alza la expectativa automotriz LILIA GONZÁLEZ La industria automotriz estima vender hasta 1 millón 300,000 vehículos al finalizar el 2015, como resultado de la “mejor racha” en comercialización de la historia en México, la disminución en 77.5% de las importaciones de autos usados en el primer trimestre y el incremento de 10% en el financiamiento. Guillermo Prieto Treviño, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), destacó que se vendieron 400,953 autos de enero a abril del presente año, al superar 8% el pronóstico inicial de las agencias. “Es el mejor (dato) acumulado en la historia de ventas en el mercado interno”, presumió. P.C. industria automotriz La Jornada La confianza del consumidor sufre su mayor baja en nueve meses Por Reuters México, DF. La confianza del consumidor de México sufrió en abril su mayor caída en nueve meses, lo que sugiere un resurgimiento del pesimismo de la población con respecto a su situación económica y la del país en general. El índice a tasa desestacionalizada cayó un 2.1 por ciento y se ubicó en 90.8 puntos en abril frente a los 92.8 puntos que registró en marzo, la más baja desde agosto de 2014 cuando se registró 88.2 puntos, dijo este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al interior del indicador, se observaron reducciones mensuales en los cinco componentes que lo constituyen. El componente que mide la situación económica actual de las familias frente a la que tenían hace 12 meses cedió un 1.38 por ciento a tasa desestacionalizada, mientras que el de la situación económica que esperan dentro de un año respecto al presente disminuyó un 0.72 por ciento. P.C. INEGI, índice de confianza del consumidor ”Más barato y fácil”, producir petróleo en México que en EU: Lozoya Por Susana González G Riviera Maya, Quintana Roo. El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya, presumió ante empresarios energéticos del mundo que en México “resulta más barato y fácil” producir petróleo que en Estados Unidos porque el costo promedio de producirlo aquí es de apenas 24 o 25 dólares por barril lo que hace “muy atractivas las inversiones a precios actuales de mercado”. Paralelamente, Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, anunció que esta compañía española del sector eléctrico planea duplicar su inversión en México para finales de esta década, es decir de 6 mil a 12 mil millones de dólares, gracias a la reforma energética porque les da brinda certeza jurídica. P.C. PEMEX, sector energético, petróleo El País Honduras abre la mayor planta solar de América Latina JOSÉ MELÉNDEZ San José (Costa Rica) 8 MAY 2015 - 01:59 CEST Honduras inauguró el miércoles el mayor parque de energía solar de América Latina y el Caribe. El galardón energético parece romper las rutinas de un país del que a diario surgen abundantes noticias de masacres y múltiples formas de violencia, o de corrupción e inestabilidad e intrigas políticas y en el que dos terceras partes de sus 7,8 millones de habitantes vive en condiciones de pobreza, mientras el 10% que recibe los sueldos más altos acapara el 42% del ingreso nacional y el 10% más bajo solo recibe el 0,17%. P.C. sector energético, energía solar, América Latina Uno de cada cuatro desempleados lleva tres años o más sin trabajo MANUEL V. GÓMEZ Madrid 8 MAY 2015 - 00:01 CEST Más de siete años de desplome laboral han dejado en España heridas muy difíciles de cerrar. Una de ellas es, sin duda, el paro de larga duración. Y esto se comprueba con cada dato que asoma sobre el mercado de trabajo. Uno de ellos se conoció ayer: 1,4 millones de desempleados lleva tres años o más sin trabajar. O lo que es lo mismo, una de cada cuatro personas en paro (5,6 millones) llevan al menos un trienio en esa situación, según la submuestra de la encuesta de población activa (EPA). Las cifras divulgadas ayer, correspondientes a datos extraídos durante todo el ejercicio 2014, pueden incluso quedarse cortas, puesto que el INE extrae estos 1,4 millones de parados del colectivo de trabajadores que han tenido un empleo antes de perderlo, poco más de cinco millones. Por tanto, fuera de esta cuenta se quedan quienes siendo parados no tienen experiencia laboral previa, unos 600.000. P.C. desempleo